
調査対象校 校長様 

 

謹啓 校長先生方におかれましては、酷暑の中、日々学校経営に当たられていることに心より敬意を表

します。 

 さて私ども教育課題検討委員会では、平成２８年度研究主題を「学校の教育力向上を目指して」と掲げ

て以来、これまで研究主題は継続とし、昨年度は副題を「令和の日本型学校教育の実現に向けた学校経

営」として調査・研究を実施いたしました。今年度につきましても研究主題は継続とし、副題は令和３年

１月の中央教育審議会の答申を受け、昨年に引き続き「令和の日本型学校教育の実現に向けた学校経営」

と設定して調査・研究に取り組んでまいりたく存じます。 

 今回の調査では、今年度は年次進行で実施された高等学校学習指導要領が高校３年生まで適用され、

実施に伴って見えてきた課題についてお伺いします。次に令和の日本型学校教育の実現に向けて個別最

適な学びと協働的な学びの一体的な充実について学校の取組や校長先生方が課題と感じていることにつ

いてお伺いいたします。そして最後に前年度までに引き続き、働き方改革の実現に向けた学校の取組に

ついてお伺いし、経年変化を追いながら調査・研究を続けたく存じます。 

 校長先生方におかれましては、校務ご多忙の中、誠に恐縮ではございますが、今年度も当委員会のアン

ケート調査に御協力を賜りますようお願い申し上げます。 
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